

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**  
**CISION – Chaudière-Appalaches + Capitale-Nationale et hebdomas régionaux**

**Opération de déglacement des câbles du pont Pierre-Laporte**

**Lévis, le 6 avril 2023.** – Le ministère des Transports et de la Mobilité durable informe les usagers de la route ainsi que ses partenaires que des opérations de déglacement des câbles et des suspentes se dérouleront aujourd’hui sur le pont Pierre-Laporte.

Les opérations entraîneront, vers 12 h, la fermeture d’une voie en direction sud. Au cours de la journée, lorsque les opérations s’effectueront sur le second câble porteur (côté est du pont), une voie de circulation en direction nord sera fermée. À noter que la situation pourrait évoluer au courant de la journée en fonction des conditions météorologiques. Une surveillance est faite de façon continue.

Le Ministère invite donc les usagers de la route à s’informer des conditions routières et des entraves en consultant le [Québec 511](#) ainsi qu’à modifier leur itinéraire ou retarder leurs déplacements.

Le Ministère rappelle que ces interventions se veulent préventives et visent à assurer la sécurité des usagers de la route.

**Liens connexes**

- [Page Web – Sécurité en conditions hivernales](#)
- [Alertes météo publiques pour le Canada - Environnement Canada](#)

Suivez-nous sur [Twitter](#), [Facebook](#) et [Instagram](#).

– 30 –

**Pour information :** Relations avec les médias  
Direction des communications  
Ministère des Transports et de la Mobilité durable  
Québec : 418 644-4444  
Montréal : 514 873-5600  
Sans frais : 1 866 341-5724